

No cesan marchas en Colombia en favor de la paz



Bogotá, 21 oct (RHC) Más de 500 personas participaron en una Marcha Por La Dignidad de las Víctimas en memoria de los asesinados de la Unión Patriótica (U), efectuada en Bogotá.

La sociedad civil de Colombia, junto a estudiantes y familiares de las víctimas se movilizaron para exigir que se concrete el acuerdo de paz, informó el corresponsal de teleSUR en ese país, Milton Henao.

La Corporación Reiniciar, junto con la Coordinación Nacional de Víctimas y Familiares, instaló en la plaza Bolívar el Jardín de la Memoria con las siluetas con parte de las víctimas de la Up, quienes serán recordadas con un evento cultural.

Sobrevivientes y familiares de las víctimas asistieron desde 20 regiones del país con banderas blancas para respaldar los acuerdos logrados en La Habana y con la esperanza de alcanzar una paz completa para el país con los diálogos del Eln.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/109444-no-cesan-marchas-en-colombia-en-favor-de-la-paz>



Radio Habana Cuba